



Antwort zur Anfrage Nr. 1175/2021 der Freie Wähler im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend
Klärschlammverbrennung (FW)
hier: Immissionsschutzrechtliche Genehmigung

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1. und 2.

Das Anliegen wird in der Gesellschafterversammlung der TVM GmbH vorgetragen. Der Ortsbeirat wird über das Ergebnis entsprechend informiert.

Die Klärschlammverbrennungsanlage befindet sich derzeit in der Warminbetriebnahme. D. h. die Anlage läuft zeitweise in Teillast und alle Komponenten der Verbrennung werden aufeinander abgestimmt. Nach der Warminbetriebnahme folgt der Probetrieb unter Vollast. Der Zeitpunkt des Regelbetriebes ist derzeit noch nicht bekannt.

Mainz, 14.09.2021

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete